
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl signalisiert, die CDU-Ratsfraktion habe Probleme damit, der Bezuschussung 
der Miet- und Nebenkosten im Rahmen einer Defizitförderung zuzustimmen. Man werde 
diesbezüglich Kontakt zum Freien Radio Neumünster aufnehmen. 
 
Ratsherr Andresen führt an, die Bezuschussung sei lediglich als Zwischenlösung für 6 Monate 
anzusehen und die SPD-Ratsfraktion werde der Vorlage zustimmen. 
Ratsfrau Hartmann erklärt für die BFB–Ratsfraktion, diese werde der Vorlage zustimmen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


